

IMCC

RUMBO A UN MUNDO LIBRE DE RESIDUOS

PARA LA INDUSTRIA MEXICANA DE COCA-COLA (IMCC), EL RECICLAJE Y LA PRESERVACIÓN INTELIGENTE DEL MEDIO AMBIENTE HAN FORMADO PARTE FUNDAMENTAL DE SU DESARROLLO SUSTENTABLE.

Hablar de empresas de alto impacto en México es citar ineludiblemente el ejemplo de la IMCC, compañía que encarna uno de los mayores referentes corporativos del país, no sólo por su portafolio total de bebidas, también por su impacto a la economía mexicana, aportando cerca del 1.4% del Producto Interno Bruto nacional.

Además, la IMCC es hoy por hoy uno de los principales generadores de empleos (97 mil empleos directos y más de un millón de empleos indirectos), en donde su estrategia integral y de altos estándares de calidad se replica y expande hacia un compromiso con el desarrollo sustentable y el bienestar, no sólo de la compañía misma y su desempeño en el mundo corporativo, sino también como un actor crucial para un mejor futuro para la sociedad.

Su prestigio y visión estratégica se ha traducido también en un ineludible compromiso con el medio ambiente, potenciando una mejora sustancial del entorno en el que habitamos, de cara a una calidad de vida mayor, en aras de un futuro más habitable.



Así, y sumado a los éxitos alcanzados por la compañía a través de los años, la IMCC mantiene su inversión en México y en materia de innovación de sus productos y presentaciones, con el objetivo de contribuir a la meta global de la Compañía conocida como 'Mundo sin Residuos', la cual tiene como objetivo recolectar y reciclar el equivalente al 100% de sus envases vendidos para 2030. Esto en coordinación con la iniciativa privada, gobierno y sociedad civil.

RECICLAJE DE CLASE MUNDIAL

Como parte de la dirección sustentable que integran las soluciones completas de la IMCC, la compañía puso en marcha PetStar, la cual es la planta de reciclaje de PET grado alimenticio más grande del mundo, así como IMER, la primera planta en su tipo en América Latina.

Además, la meta Mundo sin Residuos también busca impulsar el desarrollo de empaques 100% reciclables. Un ejemplo de sus esfuerzos es Ciel Botella Azul, que cuenta con un nuevo

“
GRACIAS AL ALIGERAMIENTO DE SUS ENVASES, LA IMCC HA LOGRADO REDUCIR MÁS DE 9 TONELADAS DE CO2, EL EQUIVALENTE AL USO DE ENERGÍA DE MÁS DE MIL HOGARES EN UN AÑO

”

envase 100% reciclado y reciclable, asegurando que esta botella tenga más de una vida útil.

Estos esfuerzos han dado resultados contundentes: gracias al aligeramiento de sus envases, durante 2017 evitó más de nueve toneladas de CO2, lo que es equivalente al uso de energía de más de mil hogares en un año. Con ello, la promesa de un futuro libre de residuos es hoy más que nunca una meta realizable y una realidad próxima.